



Le Centre international de recherches islamiques avancées (ICAIR) est heureux d'annoncer la nomination de son conseil d'administration, une étape importante dans son parcours.

ICAIR vise à relever les défis intellectuels et éthiques auxquels est confrontée la communauté chiite mondiale, en particulier la communauté Khoja Shi'a Ithna Asheri, en comblant le fossé entre la communauté, le séminaire et l'université, et en faisant des recherches sur les chiites. L'Islam accessible à tous. Ce groupe remarquable, composé d'universitaires et de professionnels éminents, jouera un rôle important dans l'élaboration de l'avenir de l'ICAIR.

Le rôle principal du Conseil d'administration est de fournir une orientation stratégique et une surveillance, en veillant à ce que les activités de l'ICAIR soient conformes à sa mission et à ses objectifs. Cela comprend l'orientation du programme de recherche, la supervision des grands projets et la garantie de la responsabilité financière. Le conseil d'administration travaillera également en étroite collaboration avec le directeur de l'ICAIR, offrant soutien et conseils pour renforcer l'impact de l'institut.

Avec un mélange d'expertise dans les études islamiques, le monde universitaire et le développement stratégique, les membres du conseil d'administration apportent une richesse de connaissances et d'expérience. Leurs conseils aideront l'ICAIR à mettre en

œuvre ses initiatives, depuis la recherche universitaire et les publications jusqu'aux séminaires, ateliers et programmes de sensibilisation du public.

Le 14 octobre 2023, le conseil d'administration de l'ICAIR s'est réuni pour sa première réunion. La session s'est concentrée sur la définition de la vision stratégique de l'ICAIR et l'établissement d'un plan de développement détaillé. Des domaines clés de la recherche universitaire, de l'engagement communautaire et de la croissance opérationnelle ont été abordés, définissant une orientation claire pour les efforts futurs de l'institut.

Les membres du conseil d'administration de l'ICAIR chargés de superviser l'orientation stratégique et opérationnelle de l'institut sont les suivants :



Alhaj Safder Jaffer est associé dans l'un des plus grands cabinets actuariels mondiaux et exerce cette profession depuis plus de 20 ans. Il conseille de grandes entreprises publiques et privées sur les services financiers à enjeux élevés et la gestion des risques. On lui fait confiance pour conseiller les régulateurs financiers et de santé, lui apportant des connaissances essentielles en matière de gestion des risques, de gouvernance et de services de conseil en actuariat.

Il donne des conférences sur des sujets islamiques et a voyagé dans le monde entier en récitant des majalis en tant que Muballigh en anglais, ourdou et gujarati. Il a obtenu un diplôme de troisième cycle en finances islamiques et a également résidé dans la ville sainte de Qom pendant plusieurs années, interagissant avec des

universitaires et approfondissant ses connaissances en théologie islamique. Il se spécialise dans le domaine des finances islamiques, notamment l'assurance islamique (Takaful).

Alhaj Safder Jaffer a été un membre clé du tout premier plan stratégique quinquennal de la Fédération mondiale en 2002 en tant que consultant en actuariat et conseiller en éducation islamique. Il a été président du Conseil de l'éducation islamique de 2003 à 2005. Il a dirigé le développement du programme mondial Tarbiyah du Centre d'excellence de la Madrasah et est actuellement directeur de Tarbiyah.

Il a agi comme agent de liaison de la WF auprès des Mara'ji à Najaf et Qom, notamment en tant que contact clé entre notre Marja, Son Éminence Sayyid al-Sistani (DA) et la Fédération mondiale pendant plus de 17 ans.

Alhaj Safder Jaffer est l'actuel président de la Fédération mondiale du KSIMC.



Shaykh Dr. Murtadha Alidina est le chef du département d'éducation islamique de la WF.

Il a obtenu un diplôme de médecine du Collège universitaire des sciences de la santé de Muhimbili, à Dar es Salaam. Il a ensuite étudié les études islamiques au séminaire Hawza de Qom pendant plus de 15 ans, au cours desquels il a suivi les cours de ses savants de haut rang. En juillet 2009, le Séminaire de Qom lui a décerné un doctorat honorifique en reconnaissance de son travail dans le domaine de l'éducation et de la propagation religieuse.

Connu pour ses observations méticuleuses, ses intérêts incluent la jurisprudence avancée et ses principes, l'exégèse coranique et la pensée religieuse contemporaine.

Sous sa direction, la communauté Khoja Shi'a Ithnasheri a pu renforcer ses relations avec les bureaux des grands maraji', des érudits de haut rang de la hawza et du monde islamique au sens large.



Sayyid Sulayman Hassan est né dans l'ouest de New York. Au lycée, il a étudié et obtenu son diplôme avec distinction au séminaire islamique de Medina, New York. Il a ensuite poursuivi des études en administration des affaires à l'Université de Buffalo, dont il a obtenu un baccalauréat ès sciences à l'âge de 18 ans.

Après avoir obtenu son diplôme, il s'est ensuite rendu au séminaire islamique de Qum, en Iran, où il a eu le privilège d'étudier auprès d'érudits de renommée mondiale, spécialisés dans le droit islamique, l'histoire et la littérature arabe. Il a été chercheur à l'Institut Aal al-Bayt affilié au bureau de l'Ayatollah Sistani et a été membre de l'Institut Zekr d'études juridiques avancées pendant plus de 4 ans.

De retour aux États-Unis, Sayyid Sulayman a été directeur religieux de l'Académie Baitul Ilm et président du séminaire islamique Ahl al-Bayt à Streamwood, dans l'Illinois. Il est actuellement président et directeur religieux du séminaire islamique Imam-e Asr à Alexandria, en Virginie. Il donne de nombreuses conférences dans des

contextes universitaires et masjids et participe activement à la sensibilisation interconfessionnelle et interconfessionnelle.

Sayyid Sulayman est titulaire d'un doctorat. en études du Proche-Orient de l'Université de Chicago.



Le professeur Aun Hasan Ali est professeur adjoint au Département d'études religieuses de CU Boulder. Il a obtenu son doctorat de l'Institut d'études islamiques de l'Université McGill. Ses recherches portent sur l'histoire intellectuelle islamique et il est l'auteur de deux livres à paraître : *L'école de Hillah et la formation de la tradition islamique chiite duodécimaine* et *Pourquoi les hadiths sont importants : la valeur probante des hadiths dans la loi imami (7/13 au 11/17). Centuries* (co-écrit avec Hassan Ansari). Ses publications récentes incluent : « La canonisation de Nahj al-Balaghah entre Hillah et Najaf : al-Sistani et l'autorité emblématique du Maraji », « Le tournant rationnel de l'imamisme revisité » et « Quelques notes sur l'histoire de la catégorisation de l'imamisme ». *Imami Hadith*. En plus de l'histoire intellectuelle, Ali entretient un intérêt pour la littérature ourdou et persane.



Le professeur Cyrus Ali Zargar est professeur émérite Al-Ghazali d'études islamiques et professeur au département de philosophie de l'Université de Floride centrale. Les intérêts de recherche de Zargar se concentrent sur les intersections métaphysiques, esthétiques et

éthiques entre le soufisme et la philosophie islamique. Son premier livre, *Sufi Aesthetics: Beauty, Love, and the Human Form in Ibn ‘Arabi and ‘Iraqi*, a été publié en 2011 par University of South Carolina Press. Son livre le plus récent, *The Polished Mirror: Storytelling and the Pursuit of Virtue in Islamic Philosophy and Soufism*, a été publié en 2017 par Oneworld Press. Son prochain livre concerne l'éthique soufie et le thème de la transformation de soi dans le corpus du poète persan ‘Attār.



Shan E Abbas Hassam est un travailleur communautaire chevronné et un chef d'entreprise basé à Birmingham, au Royaume-Uni. Shan E Abbas est le père de 2 enfants – Malika Zahra (10 ans) et Maliha Fatema (9 ans) et est marié à Misba Hiridjee. Shan E Abbas est actuellement copropriétaire d'un groupe de vente au détail et en gros de produits pharmaceutiques basé à Birmingham avec des bureaux dans le monde entier.

Shan E Abbas est impliqué dans des postes de volontariat communautaire depuis son adolescence. Il était membre du comité exécutif du Birmingham Jamaat à l'âge de 18 ans et s'est porté volontaire pour la Fédération mondiale et le Conseil des Jamaats européens à divers postes. Il a été le plus jeune conseiller exécutif de la Fédération mondiale et plus tard le plus jeune secrétaire général avec trois mandats. Il s'intéresse à la fois aux sections Aide et Éducation islamique de l'organisation et souhaite un meilleur accès aux connaissances pour les membres de notre communauté. Shan E Abbas est actuellement chef du comité des récitants du KSIMC de Birmingham.



ALHAJ ARIFALI HIRJI

Board Member

Arifali Hirji est un professionnel du trading d'énergie et a couvert un grand nombre de classes de matières premières, notamment le gaz naturel, le GNL, le pétrole mondial, l'électricité, le charbon, l'apprentissage automatique et le trading algorithmique. Il est actuellement directeur commercial et responsable de l'analyse du GNL pour une société mondiale de négoce d'énergie.

Il est analyste quantitatif de formation, titulaire d'une maîtrise en ingénierie physique du Royal Institute of Technology de Stockholm, spécialisé en mathématiques appliquées et en ingénierie financière. Il a également étudié les affaires, l'économie et l'arabe.

Arifali a étudié à Qom au séminaire islamique. Il continue d'étudier les matières du séminaire islamique et donne des conférences en tant que Zakir.

Arifali a eu la chance de servir à plusieurs titres dans sa Mārsta natale, en Suède : en tant que professeur de Madressa dès son adolescence ; a créé un comité des jeunes et en a été élu président ; Rédactrice en chef du magazine Zainabiya et webmaster de Jamaat & Madressa. Il a également été vice-président du Jamaat en 2000–2001 et président par intérim pendant une courte période. Au sein de la Fédération mondiale, il a été bénévole pour l'IEB et le CETAB.

Après avoir déménagé au Royaume-Uni, il a enseigné à la madressa chiite Ithnasheri, Hujjat Stanmore, et a été chef de son département Tareekh. Il a également été le premier chef des secours du Conseil des Jamaats européens.

Il est l'un des organisateurs de la Hujjat Academy, qui, depuis 2016, propose à la communauté des modules de niveau fondation et Hawzavi.

Actuellement, il est secrétaire général de la Fédération mondiale du KSIMC.